



## **La Fundación Globalcaja Albacete colabora con la XV Carrera por la Salud de la Mujer dentro de su compromiso con AMAC**

- La entidad también ha dado este año su apoyo al servicio de rehabilitación que AMAC ofrece a las mujeres afectadas de cáncer de mama

**Albacete, 29 de octubre de 2023.** La Fundación Globalcaja Albacete ha colaborado, un año más, en una nueva edición de la Carrera por la Salud de la Mujer 'Memorial María José Merlos', que organiza la Asociación de Mujeres Afectadas de Cáncer de Mama y Ginecológico (AMAC).

De nuevo, la Fundación Globalcaja apoya este evento solidario multitudinario, que ha reunido en torno a un millar de personas, y que ha teñido de rosa las calles de Albacete, haciendo visible la realidad de esta enfermedad y la labor de acompañamiento a las mujeres afectadas que realiza AMAC.

La colaboración de la Fundación Globalcaja con AMAC se extiende más allá de esta carrera solidaria, que se celebra cada mes de octubre desde hace 15 años, y lo hace ofreciendo su ayuda para los servicios ofrece AMAC, como es el servicio de fisioterapia con el que se ayuda a las afectadas a detectar y mejorar las secuelas de los tratamientos.

La colaboración de la Fundación Globalcaja con AMAC forma parte del compromiso que tiene la entidad con aquellas iniciativas que contribuyen a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.